

An das Bezirksamt Heepen – 162 -
Herrn Skarabis

Mobilitätskonzept Anton
Antrag der CDU-Fraktion
Bezirksvertretung Stieghorst 13.02.2020, TOP 5.1, Dr.-Nr. 10198/2014-2020

Wir bitten, der Bezirksvertretung Stieghorst nachstehende Mitteilung zukommen zu lassen.

Die strategische Weiterentwicklung / Ausdehnung der Bedienungsgebiete des on-demand-Verkehrs Anton soll auf einer belastbaren Auswertung der betrieblichen Erfahrungen aus den beiden Versuchsgebieten Sennestadt und Jöllenbeck basieren. In beiden Gebieten wird eine unterschiedliche Angebotsstrategie für den on-demand-Verkehr verfolgt (Abendverkehr als Ersatz für AST in Sennestadt bzw. ergänzender Tagesverkehr zu den Hauptachsen und Angebot auf zuvor nicht bedienten Tangentialverbindungen in Jöllenbeck).

Die Auswirkungen der Corona-Pandemie führten in Jöllenbeck zu einer übergangsweisen Einstellung des Angebotes. Um ausreichende Erfahrungen zu sammeln bzw. auswerten zu können, benötigt moBiel noch einige Monate planmäßigen Betrieb. In die Überlegungen zur weiteren Angebotsentwicklung sollen auch bundesweite Erfahrungen aus anderen Städten mit vergleichbaren Konzepten eingeholt und analysiert werden. Aus diesen Gründen kann moBiel erst im 4. Quartal des Jahres 2020 verbindliche Aussagen zur weiteren Angebotsentwicklung des on-demand-Verkehrs in Bielefeld treffen.